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Aos vinte nove dias do mês de outubro reunimo-nos com o Conselho do Transporte 2 

para fazer um estudo prévio do regulamento do uso do transporte. Embora seja 3 

preliminarmente os presentes concordam que há muitos estudantes que não tem 4 

direito ao passe e estão usando o transporte. Em todas as situações levando-se em 5 

conta o bem estar do estudante. Diante de todos os itens o mais polêmico é sobre o 6 

ano de fabricação de cada veículo. Será levado o documento minuta para a avaliação 7 

do setor jurídico e os proprietários serão reunidos para serem consultados para que 8 

possam se adequar para não haver prejuízos futuros visto que para 2022 contrato foi 9 

prorrogado. Nada mais havendo, lavrei a presente ata. Capanema, 29 de outubro de 10 

2021.  Zaida Teresinha Parabocz, Julio Cesar da Rocha, Vera Lucia Marconato Nos, 11 

Edemir, Marcelo Horst. 12 


